Antisandinistas Derriban 2 Helicópteros en Managua

(ACAN-EFE).— La anti-sandinista Fuerra Demo-crática Nicaragüense anunció hoy que derribó dos helicópteros. Uno de ellos "MI-24" con un proyec-til "SAM-7".

8". fue destruido por fuego de fusilería y fue identificado con la matrícula 2-70

Ambos fueron derribados el pasado lunes, día 2 de diciembre.

ss "MI-24" con un proyec-"SAM-7". La clandestina emisora "15 de Septiembre", que reveló hoy esta informa-

OEA Dejaría Pendientes Propuestas de Reformas

CARTAGENA, Colombia, Dic. 4 (UPI).— La Organización de Estados Americanos se encaminaba hoy al término de su período extraordinario de sesiones, buscando un consenso para aprobar refor-mas destinadas a revitalizar el sistema interameri-

Tras una agotadora jor-

nada de la vispera, los delegados se enfrascaron en una tarea contra el tiempo para lograr acuerdos en puntos que anoche parecian irreconciliables.

Fuentes de la OEA dijeron que si quedan temas sin acuerdo, probablemente se convocaría a un segundo

-Favor pase a la página 19.

ción, indicó además otras acciones de guerra de los antisandinistas en los últi-

mos días. Según la radio, el "MI-24" bombardeaba las comarcas de Bilampi, La Es-trella, Las Delicias y La Sirena, donde la Fuerza De-mocrática Nicaragüense (FDN) "había realizado al-gunas emboscadas" al ejército nicaragüense.

La fuerza rebelde tenía cerca algunas unidades de artillería antiaérea y una dotada con cohetes "SAM-' que recibió órdenes de disparar, agregó la emiso-

ra.

"Fue un solo disparo que dio de lleno en el fuselaje del helicóptero sandinista —dijo "15 de Septiembre"— y el aparato danado

-Favor pase a la página 27.



PRESIDENTE POLACO CON MITTERRAND. Paris, diciembre 4. François Mitterand (derecha), Presidente de Francia, conversa con su homólogo Wojciech Jaruzelski, de Polonia, en el Palacio del Elíseo. Al centro, una intérprete no identificada. La reunión provocó una ola de protestas. Las críticas señalan que el encuentro fue una derrota para

Sustituto de McFarlane Podría ser Poindexter

REGRESA A LA CASA BLANCA. Washington, diciembre 4.— El Presidente Ronald Reagan, con un puma de lana bajo el brazo, al regresar a la Casa Blanca desde un colegio secundario en Fallston, Maryland, donde dirigió la palabra a estudiantes y recibió de éstos una réplica del felino (AP).

del felino. (AP).

WASHINGTON, 4 Dic. EFE).— Mientras el propio Presidente Ronald Reagan confirma que su



John Poindexter.

Consejero de Seguridad Nacional Robert McFarla-ne se retira, crecen los ru-mores en esta capital de que su sustituto será el almirante John Poindexter

Tanto el diario The Wa-shington Times como la cadena de televisión CBS ci-tan a funcionarios nor-teamericanos que afirman

el próximo nombramiento de Poindexter. Poindexter, de 49 años, fue promovido en 1983 de asistente militar del Consejo de Seguridad Nacional (CSN) a número dos de inmediatamente des-

pués de McFarlane. Los funcionarios indican que fue Poindexter quien coordinó la interceptación del avión de Egyptair en que volaban los secuestra--Favor pase a la página 19



ESCAPE DE GAS. Nueva Delhi, diciembre Una mujer saca a su hijo de la escuela instantes después de un escape de gas, en una fábrica urbana. Por lo menos 30 personas resul-taron heridas. El incidente ocurrió sólo horas después de que la India había recordado la tragedia del año pasado. (Reuter).

Escape de Gas Causa Pánico en la India

NUEVA DELHI, 4 Dic. (EFE).— Un escape de gas en una populosa zona de Nueva Delhi, al día siguien-te de cumplirse el primer aniversario de la catástrofe industrial de Bhopal, pro-vocó hoy pánico entre los habitantes pero no desembocó en tragedia.

El gas escapó de un depósito de ácido sulfúrico de una fábrica química en la periferia noroccidental de la capital india, y una den-sa nube se extendió rápidamente sobre los barrios.

El Café Cierra con Altibajos

NUEVA YORK, Dic 4 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con altibajos de 83 puntos de alza a 125 puntos de baja en la lon-

El grano para entre-ga inmediata cerró hoy

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corre-dores fueron como si-

Guatemala167.25 El Salvador167.25 Mexicano F.O.B.

Laredo160.00

La Organización del Trata-do del Atlántico Norte (OTAN) ha presentado al Pacto de Varsovia nuevas propuestas sobre la reducción de fuerzas no nu-cleares en Europa Central, en un intento de reanimar

las estancadas conversa-ciones sobre el tema ini-ciadas hace 12 años, dije-ron hoy negociadores occidentales.
Según indicaron, las su-gerencias se presentaron

informalmente ayer, dos dias antes de la habitual sedias antes de la natitual se-sión plenaria semanal de las conversaciones sobre reducción mutua y equili-brada de fuerzas, a fin de que el sector oriental tenga que el sector oriental teligia la oportunidad de conside-rar una respuesta. Se pro-gramó que las conversa-ciones se interrumpirán mañana hasta principios del año próximo, con moti-vo de las festividades de

-Favor pase a la página 37.

Año de Tensiones entre Honduras y Nicaragua

TEGUCIGALPA, 4 di-ciembre (ACAN-EFE).— Durante el transcurso de este año, Honduras vivió múltiples tensiones bélicas con Nicaragua hasta el punto en que se creyó que estos conflictos podrían degenerar en una guerra ge-neralizada en Centro Amé-

Hasta la fecha, dieciocho hondureños han muerto y medio centenar han resultado heridos, en su

ques de infantería, bom-bardeos de artillería y explosión de minas colocadas en este territorio.

en este territorio.

El gobierno hondureño,
en la mayoría de los casos,
recurrió a la enérgica protesta ante el de Nicaragua
y a la respectiva denuncia ante los organismos internacionales.

Los meses de enero, febrero, marzo y abril fueron de zozobra para las pobla-

-Favor pase a la página 38.

Reducir Barreras pide Pdte. Reagan a Rusia

Unidos, Dic. 4 (AP).— El Presidente Ronald Reagan instó hoy a la Unión Soviética a "reducir las barreras que separan nuestros pue-blos" y a cooperar con Es-tados Unidos en un amplio intercambio de estudian-tes, atletas, científicos y ciudadanos comunes.

Alrededor de un centenar

de personas, aquejadas de problemas respiratorios, fueron atendidas en diver-

sos hospitales, pero sólo

-Favor pase a la página 37.

Al abordar de nuevo una idea que expuso antes de reunirse en Ginebra el mes pasado con el lider soviéti-co Mikhail Gorbachev, Reagan dijo en declara-ciones que hizo durante su visita a un liceo secundario en Maryland que esperaba que estos intercambios sirvieran para construir un mundo más seguro para la próxima generación.

"No debemos hacernos ilusiones de que los contactos personales resolverán todos los problemas que

existen entre nosotros. La Unión Soviética no es una democracia'', advirtió Reagan, "pero estos inter-cambios constituyen un comienzo para construir un

mundo mejor, basado en una mejor comprensión hu-

Reagan dijo a los estu-diantes y profesores de la

Suazo Córdova Quiere Mantenerse en Poder

TEGUCIGALPA, Dic. 4 (AP).— Sectores políticos acusaron hoy al Presidente Roberto Suazo Córdova de intentar prolongar su man-dato con el apoyo de las Fuerzas Armadas e impe-dir que su sucesor, José Simón Azcona Hoyo, asuma el poder en Honduras el 27

de enero de 1986. Carlos Orbin Montoya, congresista del Partido Liberal, de gobierno, dijo que el mandatario pretende que unos 46 diputados leales no asistan el 23 de enero a la última sesión de la legisla-

-Favor pase a la página 38.

Ultima Hora Internacional

-Favor pase a la página 63.